



Einen schweren Stand bei den B-Schülern: Nico Ballbach (r.) und Joel Mähringer verkauften sich trotz verpasster Quali am Wochenende auf Verbandsebene in ihrer neuen Altersklasse gut. Mehr dazu unten.

-

Nach dem erfolgreichen Doppelsieg von Nico Ballbach und Joel Mähringer bei den Regionsranglisten vor drei Wochen traten beide Spieler am Sonntag in Asbach bei der **1. Verbandsranglistenqualifikation**

in Asbach für die Region Rhein-Hunsrück an die Tische. Nico konnte in seiner 8er-Gruppe drei Spiele für sich entscheiden, Joel fuhr in seiner zwei Siege ein. Leider reichten die Ergebnisse trotz durchaus guter Leistungen nicht für ein Weiterkommen. Beide Spieler mussten einsehen, dass in der B-Schüler-Konkurrenz ein höheres Niveau gespielt wird und beide werden es in den kommenden Turnieren wieder aufs Neue versuchen, der Verbandselite Paroli bieten zu können.

[Hier](#)
geht es zum Bericht.
(26.05.2008)

-

Abteilungssitzung (16. Mai) und **Jugendsitzung** (23. Mai) unserer Tischtennis-Abteilung wurden in den letzten beiden Wochen abgehalten. An den Aufstellungen und Ligenmeldungen im Aktiven-Bereich wird sich nahezu nichts ändern. Einige Termine und Veranstaltungen wurden besprochen (siehe auch unten "Termine"). Im Jugend-Bereich werden voraussichtlich in der kommenden Saison nur noch drei Mannschaften gemeldet werden, wobei die 1. Jugend unverändert in der Kreisliga antritt, die 2. Jugend sich aus Spielern der ehemals 2. und 3. Jugend zusammensetzt und ebenfalls Kreisliga spielen wird und die 3. Jugend aus Ersatzspielern und der kompletten Bambinimannschaft

zusammengesetzt wird und in der untersten Klasse, der 2. Kreisklasse, antritt.
(26.05.2008)

-

Neues Video ins Archiv aufgenommen: Das Spiel der Schülermannschaft vom 4. April gegen den TV Laufersweiler 2 ist in einigen Ausschnitten [hier](#) zu sehen. Nach zuvor fünf 3:6-Niederlagen in Folge fuhren die Aufsteiger endlich wieder in kompletter Besetzung zwei Punkte ein und konnten kurz vor Saisonschluss noch die unterste Tabellenregion verlassen.
(14.05.2008)

-

Positive Rückmeldung zum absolvierten D-Trainerschein gab Volker Emmel:

"Ich fand den Trainerlehrgang wirklich gut. War gut organisiert, interessant, effektiv und vor allem interaktiv. Sollte meiner Meinung nach jeder mal machen, der ernsthaft TT spielt.

Inhalt so grob:

- richtige Schlagtechnik*
- richtige Bewegung*
- richtiges Aufwärmen*
- wie baue ich eine Lehrstunde auf*
- welche Spiele für motorische Schulungen gibt es*
- usw."*

Vielleicht findet sich ja der ein oder andere Aktive, der ebenfalls seine Fähigkeiten als Trainer oder Betreuer ausbauen möchte, und belegt einen Wochenend-Kurs zum D-Trainer bzw. einen ausführlicheren Kurs zum C-Lizenz-Trainer. Bei Interesse meldet Euch bei [Berthold Cziomer](#)

·
(11.05.2008)



Doppelsieg bei den B-Schülern

Nico Ballbach und Joel Mähringer qualifizieren sich für Asbach

-

Doppelsieg der beiden B-Schüler Nico Ballbach und Joel Mähringer bei den diesjährigen **Regionsranglisten**

in Emmelshausen. Dabei gaben die beiden zusammen nur ein Spiel ab: Joel verlor gegen Nico in der Finalgruppe der besten acht. Mehr dazu

[hier](#)

in der Galerie.

(02.05.2008)

-

Neuer D-Lizenz-Trainer in unserer Abteilung ist Volker Emmel. Er nahm am 19. und 20. April an einem zweitägigen Kurs vom Lehrreferenten des Verbandes, Torsten Feuckert, in Rheinböllen teil. Einen [Bericht](#) dazu gibt es auf der TTVR-Homepage. (02.05.2008)